

Dr. Anton Lauber
Regierungsrat
Rheinstrasse 33b
4410 Liestal

25.09.2019

Vernehmlassungsantwort betreffend Änderungen des Steuergesetzes; Quellensteuerreform 2021 und Anpassungen an das Geldspielgesetz des Bundes

Sehr geehrter Herr Regierungsrat Lauber,
Sehr geehrter Herr Pidoux

Die Grünen-Unabhängigen danken Ihnen für die Einladung zur Vernehmlassung betreffend Quellensteuerreform 2021 und Anpassungen beim Geldspielgesetz.

Die Grünen-Unabhängigen sind mit dem Vorschlag der Regierung einverstanden. Es handelt sich hierbei um eine bundesweite Reform, für die es auch im Kanton Basel-Landschaft gewisse Anpassungen gibt. Die vorgeschlagenen Änderungen, welche Ungleichbehandlungen künftig aufheben sollen, erachten wir als angemessen.

Auch die Änderungen beim Geldspielgesetz können wir nachvollziehen und unterstützen.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Saskia Olsson, Sekretariat Grüne-Unabhängige